

交通事故に注意!



愛知県内では、毎年12月が1年の中で最も人身事故が多く発生しています。

日が暮れる時間も早くなることから、車や自転車を運転する方は早めのライト点灯、歩行者の方は反射材の着装や明るい色の服を着る等、「事故に遭わない、起こさない」様に気を付けましょう。

赤萩交番新聞

赤萩交番管内の犯罪発生状況

| | 令和7年 (10月末) | (前年対比) |
|---------|----------------|--------------|
| 刑法犯認知件数 | 135件 | (- 31件) |
| 主な手口 | 侵入盗 | 3件 (± 0件) |
| | 住宅対象 | 1件 (± 0件) |
| | 自動車盗 | 9件 (+ 8件) |
| 自転車盗 | 45件 | (- 9件) |



自動車の盗難が大幅に増加しています。深夜に徘徊している不審者・不審車両を見かけたら、110番通報をお願いします。

令和7年
12月号
東警察署
赤萩交番 横田



交番だよりはこちら



～飲酒運転を根絶しよう～

12月1日から10日までの10日間、年末の交通安全県民運動が実施されます。

愛知県内では、依然として飲酒運転に起因する交通事故が無くなりません。

一人一人が、飲酒運転は、重大事故に直結する悪質・危険な違反であることを正しく認識し、飲酒運転を根絶しましょう。

また、**自転車も車両です**。自転車の飲酒運転も禁止されていますので、絶対にしないでください。



飲酒運転はお酒を飲む人も、飲ませた人も犯罪です。

警察官・警察職員について知ろう！

職業選択は人生の大切な選択です。

自分の未来の可能性を広げるため、警察の仕事について知ってみませんか？

愛知県警察の情報は公式 **SNS** から G E T →

Instagram

採用HP

